

Plongeons dans le Cœur débordant d'amour de Jésus !

Le troisième vendredi après la Pentecôte, l'Église catholique fête [le Sacré Cœur de Jésus](#). Plus globalement, le mois de juin est le mois associé au **Cœur de Jésus**. C'est donc une belle occasion de nous rapprocher de ce cœur débordant d'amour pour chacun de nous, de ce cœur qui ne bat que pour nous, de ce cœur infiniment miséricordieux.

Cette solennité, instituée suite aux demandes du Christ à [sainte Marie-Marguerite Alacoque](#) lors de [ses apparitions à Paray-le-Monial](#), peut nous inviter à entrer plus profondément dans [le mystère du Cœur Sacré de Jésus](#).



Image par [Grace Urbanski](#) de [Pixabay](#)

“Ce cœur qui a tant aimé les hommes”, pourquoi nous est-il si précieux ? [Les litanies du Sacré Cœur de Jésus](#) nous donnent pas moins de 32 raisons de l'adorer ! En voici quelques-unes :

- “broyé à cause de nos péchés”, “percé de la lance” - comme Dieu prend soin de nous - nous pouvons nous aussi prendre soin de ses blessures. Adressons-lui [une belle prière de réparation](#) pour prendre conscience de la manière dont nous pouvons, dans notre vie de tous les jours, le soulager.
- “sanctuaire de la justice et de l'amour”, “patient et très miséricordieux”, il est la concrétisation des désirs de nos cœurs. Nous pouvons profiter de ce mois de juin pour lui offrir [un acte de consécration](#) et nous engager à l'aimer et le servir de tout notre être.
- “Maison de Dieu et porte du Ciel”, “source de vie et de sainteté” ...
Le psalmiste dit : “J'ai demandé une chose au Seigneur, la seule que je cherche : habiter la maison du Seigneur tous les jours de ma vie, pour admirer le Seigneur dans sa beauté et m'attacher à son temple.” (Psaume 26 ; 4). Oui, dans le cœur du Fils, nous avons trouvé la maison du Père ! C'est bien là que nous voulons vivre, tous les jours de notre vie ! Nous pouvons le demander au Seigneur au cours d'une [neuvaine au Sacré Cœur](#).

A l'occasion de la Fête du Cœur de Jésus, inscrivez-vous à la neuvaine en ligne sur Hozana, [Sacré Cœur de Jésus, viens régner dans ma famille](#), qui se déroulera du 2 au 10 juin !